Qui sait à quois terribles cauchemars cette chute arrachait les misérables? Peut-être qu'au moment où leur tête heurtait le sol, quelques-uns révaient qu'elle roulait soparée du trone!

Nous devous encore indiquer pour mémoire la tabagre de Paul Niquet actuellement disparue, eù l'on dor-mait à la corde; cet établissement existait au marché des Innocents. Tout les rôdeurs de nuit s'y retiraient à l'heure où les patronilles grises commençaient à battre le pavé!

Il n'y avait point de couvre-feu pour tous ces nomades; ils entraient là, buvaient, chantaient et fumaient et enfin dormaient, le tout sur place.

C'est alors que l'on tendait les cordes, c'est-à-dire que l'on préparait le lit, et, conservant la position qu'ils avaient prisc en entrant, les convives plaçaient leurs coudes sur ce lien d'une fraternité nouvelle et s'endormaient du sommeil du juste,

A cette époque ce n'était pas le maître ceans qui se chargeait de rappeler à la réalité ces amants de la nuit, c'était la police, toujours la police, cette günante personne, vigi-lante gcôlière qui retient toujours dans les étroites limites de sa prison l'imagination prûte à s'en écarter.

COUACS

Un gommeux décavé est allé diner dans un petit restaurant.

—A prix fixe ou à la caste ? lui

demando le garçon.

Oh là la "carte" l... je suis trop en guigne en ce moment.

Tribunal correctionnel.

Le president, s'adressant à l'accusé, dont la juncese est extrême :

-Vous volez, à votre fige?

-J'ai quinze ans, mon président! -Je le sais bion.

choisisse une profussion!

Un de nos confrères dinait, l'autre soir, dans un grand restaurant du boulevard, en compagnie d'une jeune et jolie comédienne, Mlle D...

A la table voisine, deux jeunes Tures, coiffés de nez rutilants, cri-blaient l'aimable actrice de leurs cillades les plus orientales.

Le journaliste s'impatientait visiblement, mais au moment où il allait faire un éclat :

-Calmez vous, mon ami, lui dit Mlle D..., un homme d'esprit ne doit pas se préoccuper des bagatelles de la Avant.

A l'église, Mile Nini demande à sa maman :

—Pourquoi les messieurs ôtent-ils leurs chapeaux et pas les dames?

-Parce que c'est l'usage.

-L'usage, qu'est ce que c'est ? -Ce qu'on a toujours fait.

-Alors, les dames ont toujours gardé leurs chapeaux et pas les mes sieurs ; pourquoi ?

–Tai-toi done; on na parle pas dans l'église.

—Oui, maman ; je te le redeman-

derai dehors.

Pas facile à contenter, certain con frère en journaliste, sur le compte des bons camarades.

Hier, sur le boulevard, on lui signala un ami fraichement décoré.

-Ne me parlez pas de coco-là, répondit-il; je no peux plus le voir depuis qu'il a eu la vanité du ruban rouge.

Ua onolo, qui vient de perdre son nevcu, pousse ses lumentations.

-C'est affreux, c'est horrible à penser l s'écrie-t-il. Dire que maintenant ma mort ne causera plus que des regrets !

Lu sur la vitrine d'un restaurateur

à quinze sous :
"Côtelette sans os, 10 centimes. Avec os, un sou de pius. "

Un physicien à un élève : -Quaud un homme pèse-t-il le

L'éiève. - Lorsqu'il marche sur les cors de quelqu'un.

RECETTE UTILE!

Ainsi que la représente notre gravure de la première page, par suite de l'augmentation du prix de la coupe des chéveux, la plupart des citoyens de Montréal ont résolu de laisser pousser leur crinière à la Ghapleau.

Pour ceux qui n'aiment pas à porter les cheveux longs et qui ne veulent pas non plus lâcher 25 cents aux chevaliers du rasoir, voici une recette qui leur permettera de se passer de la tyrannie des coiffeurs.

Vous posez une casserole sur la tête du patient, et vous coupez tout ce qui dépasse, cette méthode est très souvent adoptée en France à la campagne.

Deuxième méthode : faire la noce, bambocher et me-ner une vic de polichinelle, de cette manière vos cheveux tomberont d'oux mêmes sanf le secours d'au-un artiste

Pends-toi Bisaillon!!

Desespoir de L'armee du Salut

Avoir l'armés du Salut parader et crier dans les rues de Montréal, on ne se douterait pas qu'un désespoir profond envehit tous ses membres.

Voici ce que nons a raconté un des officiers haut

grades, le 2ème chef guentard de la bande.

A la suite d'incidents fâcheux qui viennent de se passer à la suite du boulevard des Capacines, à Paris, John Cliborne, le récent mari de la maréchal Booth, commandant en chef de l'armée du Salut, a adressé la lettre suivante à sa femme :

C'est une primeur. Qu'on la déguste!

" Madame,

"Il y a un mois je vous époussis. L'Eternel m'avait dit: "Prends la maréchale, et tu seras heureux." "Or, je vous ai prise, et je ne suis pas heureux. Qu'a-

til fallu pour que tout bonheur s'envolât d'un seul coup? Voici mon grief dans toute sa navrante simplicité.

"L'autre jour, vous faisiez une conférence ; chacun sait que les femmes éprouvent toujours le besoin de racenter leurs petites affaires.

"Mais, très vénésés maréchale, qui êtes en mêmo temps ma semme, il est arrivé qu'à la fin du sermon, un jeune homme s'est précipité à ves pieds. Touché par votre parole, il voulait se convertir. Vous l'avez accueilli, vous lui avez tendu les bras. L'orgue chantait : " O Done il est grand temps que je viens dans ma patrie!" Et vous répondicz : "Oui, oui, viens, viens!" Et vos bras se tendaient toujours vers

> "Si le jeune homme n'avait pas été un fumiste, qui au dernier moment s'est éclipsé en riant, que scrait-il arrivé ? Je vous le demande ! " Que scrait-il arrivé ?" No répondez pas, J'auruis trop pour de l'ontendre.
>
> "Pout être, pour obtenir la conversion entière, fus-

> sicz-vous allce jusqu'aux dernières faiblesses.
> "Maréchale! C'en est assez. Cet exemple m'a ouvert

les yeux.
"Il est de mon devoir de John, il est de mon devoir de Cliberne de ne pas accepter un parcil compromis. Foin de l'Eternel et des roses qu'il peut saire fleurir sur mon front! Vous êtes ma femme. Je vous voux.
"Par consequent, renonçons à la propagande religieu-

se j'ai décidé que nous allions lûcher l'armée des En

"Une occasion superbe s'offre à nous! Une petite boutique de marchande de petite bière à louer dans le quartier le plus populeux du faubourg Québec à Montréal. Je vous l'achète.

"Quand a moi, je me serai informer pour faire prendre les bars qui ouvrent le dimanche.

"Il vaut mieux rouler les autres que d'être rouleé

" John Cliborne."

PLUS DE TERMES A PAYER

ECHEC AUX PROPRIÉTAIRES !...

Le déménagement à la Cloche de bois!!!

Je suppose que vous ne soyez pas en mesure de payer votre propriétaire...

" Ca peut arriver, tu sais bien !..."

Je suppose encora que vous ayez l'intention de quitter son toit hospitalier - co qui prouve votre délicatesse, - et que vous vouliez emporter votre mobilier à

l'insu du concierge.

Vous introduisez discrètement chez vous un commis sionnaire. L'individu chage tout votre mebilier sur son crochet et desceud à reculons... sans faire de bruit. Dès qu'il arrive devant la loge et qu'il aperçoit le portier, il fait semblant de remonter hardiment. Le soncierge, toujours bourru, l'interpelle de sa voix rude :

- Eh!là-bas! Oh allez-vous? Le commissionnaire jette un nom ab acadabrant :

- Chez M. Cassetapipe.

Ce n'est pas ici ! On demande avant de monter !. Il y a un concierge pour quelque chose !... que diable !... Alors, furieux, en apparence, de s'être trompé d'adresse, le commissionnaire sort en injuriant le portier, sur lequel il fait retomber le poids de sa colère...

Un moment après, l'intéressant locataire prod le même chemin que son mobilier et le tour est joué...

> PUUL BONHOMME, Ancien propriétaire ...

N. B. - Les propriétaires ont cesayé d'acheter mon silence, en m'offrant des sommes fabuleuses; mais, dans l'intérêt de mes semblables, j'ai repoussé ces offres su-



COMMENT STAVENTE UNE MODE.

Un pet de flaurs tombe sur la tête d'une dame, et o ilà une nouvelle mode de coissure trouvée!

LE BIJOU THEATRE

Le theatre de la rue Bonsecours fait re ache pendant la semaine Sainte et il profite de cela pour étudier un drame magnifique qui a été représenté il y a quelques mois à Paris pour la première fois, titre : "Le Père —Chiru Chasselas ".

Ce sera paraît-il la plus belle piùce que le Bijou-Théatre aura encore montés et ello sera jouée le lundi de Pâques à l'inauguration de la jolio salle de la rue Bonsecours.

Les crochers lu père Martin que l'on a représenté la semaino dernière a été un tort joli succès, nous revenons sur ce drame pour adresser nos félicitations à M. Ratel qui a joué le pero Martin d'une fiçon tout à fait remarquable.

PARISIENNERIES

Découvert dans le Moniteur de la Chapellerie :

" Lo père de notre ami X..., qui fut lui-même un de nos fabricants de chapeaux les plus considérables de Paris, vient de mourir à Panama."

Avouons que, pour un chapelier, mourir à l'anama, c'est presque une consolation.

Un navigateur, revenu d'Afrique après fortune faite, s'installe à Paris et prend des leçons de musique, décidé à cultiver les beaux-arts.

-Voyens, fait le professeur, reprenons. Combien vaut une blanche?

-Deux noires.

Et une noire?

Le navigatour, emporté par ses souvenies : -- Une noire ? Vingt-einq francs ?

-Diplomatie féminine.

-Vous, ma chère, qui avez pour mari un excellent homme, qu'est-ce donc qui vous prend de le mettre si comme correspondance, que des car souvent en colère?

-C'est qu'alors il me rapporte toujours un cadeau pour faire la paix.

-Diner au quartier Latin : on est arrivé au dessert. Aimez-vous le roquefort ? demande insidicusement l'étudiant qui traite ses amis.

-Oh i s'écrie l'un des convives, je l'adore! l'our en avoir, j'irais au bout du mondo.

—Alors, replique l'amphitryon, comme j'ai oublié d'en prendre, ce ne sera rien pour toi d'aller en chercher pour dix sous chez l'épicier du coin.

Un de nos aimables décavés, le petit comte de X..., annonce son prochain mariage à ses amis. -Epouses tu par inclination on par raison? demande

I'un d'eux.

-Je vais t'expliquer, ma fiancée est très laide, mais elle a un million. Je fais donc un mariage de raison du côté de la figure, et d'inclination du côté de la dot.

Un bouquet de combles. Le comble de l'brutissement : Injurier son poèle éteint pour le faire rougir.

Le comble de la férocité pour un chef d'orchestre :

Battre ses mesures.

Le comble de l'équitation : C'est monter une scie,

Fariboles:

Les alarmistes nous prédisaient la guerre pour le printemps. Sans doute parce que le printemps arrive dans le mois de Mars.

On parle beaucoup du Vésuve en ce momeut. A propos de volcans, con-naissez-vous le femelles de l'Etna ? Non? Eli bion, co sont les tengilles.

C'est Pétraque qui devait cultiver la rime riche. Pensez done, ses vers roulaient sur Laure.

Pensée d'un gendre :

La parole a été donnée à l'homme our qu'il puisse se plaindre de sa belle-mère.

Pour être bon musicien i! faut être bon serrurier; alore, sans poine, on connait toutes les clefs de la musi-

Le bouquet, que les actrices aiment le moins, est un bouquet composé de six fleurs.

Lorsqu'un artilleur a été frappé à mort auprès du canon, on peut dire de lui : Il a rendu l'âme au nez de sa

De tous les fous, celui qui est sans contradit le plus misérable, c'est le

-Chirurgien et troupier. Le soir de Gravelette, en apporte à l'ambulance un pauvre diable dont le genou a été broyé par un obus. L'amputation du membre lésé est nécessaire. Le chirurgien s'adresse au blessó:

-Ah cl! tu no vas pas crier, hein? Ça réveillerait les camarades !

-Soyez tranquille, major. L'opération terminée, et hércique. ment supportée !

-Eh bien demande le patient, ctes-vous content de moi?

-Très content, très content! A la bonne heure! C'est charmant de travailler sur des gaillards comme toi! Aussi, n'aic pas deur, mon garcon: je t'en couperai, des jambes, autant que ça to fera plsisir.

Pris sur nature:

Une concierge lave son corridor. Survient un quidam qui entre avec les souliers pleins de boue.

Fureur de la pipelette. - Regardez, monsieur, avec quels

pieds vous venez ici. L'autre, sans s'émouvoir :

- Mais, madame, jo n'en ai pas

Guilbollard cause avec sa famme. - Je no veux pas décacheter tes lettres, Fifine.

- Jy compto bien, cher ami.

- Seulement, tu ne recevras plus, tes postales! J'ai le droit de l'exiger!

La jeune Mme Calino, qui vient de convoler en noces, est en visite chez un ami avec son saigneur et maitre.

Au courant de la conversation, elle dit "vous,, en parlant à son époux.

- Tiens, remarque l'amie, vous ne tut yez done pas encore votre mari?

- Non, répond Mme Calino touts rougissante, je n'ose le tutoyer que quand il n'est pss là!

- Cueilli dans la devanturo d'un marchand de vins, près du cimetière du Père-Lachaise :

" Spéciali é de soupe à l'oignon pour repas d'enterremente."